

2024-04-26

## Comunidad Constructora da arranque al importante Congreso Empresarial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

[https://www.globalmedia.mx/articles/comunidad\\_constructora\\_da\\_arranque\\_al\\_importante\\_congreso\\_empresarial](https://www.globalmedia.mx/articles/comunidad_constructora_da_arranque_al_importante_congreso_empresarial)

Comunidad Constructora da arranque al importante Congreso Empresarial de infraestructura Este jueves la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, dio inicio a su Congreso Empresarial de Infraestructura 2024, un magno foro que emprendió la Comunidad Constructora con el objetivo de ser un espacio de escucha, análisis, crítica y debate de ideas y visiones desde una apertura de carácter profesional y democrático.

En las palabras del presidente de la CMIC, delegación Jalisco, Juan Manuel Chávez Ochoa, mencionó durante el arranque del evento que el "objetivo es generar un espacio de reflexión y colaboración que permita impulsar el desarrollo de la industria de la construcción y contribuir al bienestar de la sociedad jalisciense".

Durante la inauguración del Congreso, también destacó la presencia del presidente nacional de la CMIC, el jalisciense Luis Méndez, quien reconoció los esfuerzos que la administración de Enrique Alfaro emprendió en materia de infraestructura pública y subrayó la importancia de no conformarse con lo avanzado, sino seguir impulsando el desarrollo de obra pública en el estado. En el mismo sentido, mencionó que Jalisco es un destino atractivo para el nearshoring, pero advirtió que si no se le apuesta a la infraestructura, no habrá condiciones para que aterricen los beneficios en Jalisco.

"Sin infraestructura, no hay nearshoring", puntualizó. Durante el primer día de Congreso, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción fue anfitriona de las ponencias de expertos en el desarrollo y edificación de infraestructura, como el Mtro. David Zamora, el Mtro. Juan Carlos Miramontes, el Mtro. Francisco José Ontiveros Balcázar, el Mtro. Ismael Jáuregui Castañeda, entre más profesionales del ecosistema de la construcción.

Asimismo, destacó la presencia de la candidata a la gubernatura, Laura Haro, quien compartió sus propuestas en materia de infraestructura y obra pública con afiliados, empresarios y profesionales, quienes estuvieron atentos a sus ideas.

También, durante el evento, Juan Manuel Chávez, presidente de la delegación Jalisco, reafirmó el compromiso que tiene la Comunidad Constructora de fortalecer la industria para que siga siendo un pilar fundamental del desarrollo económico del estado. Durante el desarrollo de las ponencias, se pretende dotar de información y seguir contestando las dudas de las y los presentes.

El día de hoy, se llevaron a cabo paneles con temáticas como Infraestructura educativa, recreativa y hospitalaria, la recuperación de espacios públicos y movilidad urbana. Este viernes será el último día que tenga lugar el Congreso, donde más expertos en la materia darán interesantes charlas y se espera la asistencia del candidato a la gubernatura, Pablo Lemus, el candidato Juan José Frangie y la candidata Verónica Delgadillo.